
Modaes

Empresa

La Polar sube en Bolsa y marca su máximo en tres años

La acción del grupo chileno alcanzó los 63,8 pesos chilenos (0,09 dólares) su mayor rendimiento desde 2014.

Modaes
6 jun 2017 - 00:00

La Polar sube en Bolsa y marca su máximo en tres años

La Polar sube en el parqué. Las acciones del grupo chileno alcanzaron ayer los 63,82 pesos chilenos (0,09 dólares) en la Bolsa de Valores de Santiago. El índice registrado es el más alto de los últimos tres años, según *Diario Financiero*.

La subida de las acciones de **La Polar** ocurre en dos meses después de la llegada de **Leonidas Vial** a la dirección del grupo, quien liderará el plan de expansión de la compañía. En los próximos doce meses, la empresa abrirá dos nuevos establecimientos en su mercado local.

Leonidas Vial aumentó su participación en **La Polar** en 2016, cuando compró el 18,7% del paquete accionario del retailer, tras desembolsar quince millones de dólares. Desde el cambio de administración del grupo, los números han ido en ascenso. Al cierre de 2016, las utilidades de **La Polar** alcanzaron los 1.571 millones de pesos chilenos (2,3 millones de dólares).